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Egregio Signor Domeniconi, 
gentili Signore, egregi Signori, 
 

la presente in risposta all’interpellanza pervenuta il 4 marzo scorso, mediante la 

quale, attraverso tre specifici quesiti, ci interpella su possibili misure volte a 

incentivare l'utilizzo di veicoli elettrici: 

 

1. L’esecutivo comunale ha intenzione di promuovere, direttamente o con il 

supporto di terzi, la creazione di una rete capillare, ovvero estesa a tutti i quartieri 

del Comune, di postazioni per la ricarica veloce di veicoli elettrici? 
L’Esecutivo è sicuramente interessato a promuovere l’installazione di postazioni di 

ricarica per veicoli elettrici presso i posteggi comunali, in collaborazione con emotì, 

marchio creato dalle principali aziende elettriche ticinesi allo scopo di offrire un 

pacchetto completo di soluzioni di ricarica per veicoli elettrici. L’implementazione di 

tale rete dovrà però ovviamente tener conto del fatto che a Capriasca sono al 

momento presenti 75 aree di parcheggio di varie dimensioni e che la creazione di 

ogni postazione di ricarica ha un costo di circa fr. 10'000.00. 

 

2. In caso affermativo, quali saranno le tempistiche di realizzazione? 

Al momento è probabilmente prematuro parlare di tempistiche di realizzazione. È 

pacifico che la questione sarà affrontata dall’Esecutivo nell’ambito 

dell’implementazione dell’Ordinanza concernente i parcheggi pubblici nel 

comprensorio comunale e del relativo programma d’investimenti. 

 
3. L’esecutivo comunale, allo scopo di promuovere la diffusione di veicoli elettrici, 

intende introdurre facilitazioni di posteggio (ad es. prima ora di stazionamento 
gratuita o tariffe ridotte)? 

In merito alle facilitazioni di parcheggio osserviamo che presso il parcheggio ARL di 

Tesserete è attiva una stazione di ricarica che permette di caricare autoveicoli 

elettrici fino a quattro ore senza alcun costo. È pertanto ipotizzabile che nell’ambito 

della summenzionata implementazione dell’Ordinanza concernente i parcheggi 

pubblici nel comprensorio comunale il Municipio deciderà di generalizzare tale tipo 

di facilitazione.  

 

Cordiali saluti. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 
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